

就任のご挨拶



(社)日立労働基準協会

会長 野崎 恭敬

本年度より、前任者の富山会長の後を受け継ぎ、当協会の会長を務めさせて頂くことになりましたので、紙面をお借りして、ご挨拶を申し上げます。

会員事業場の皆様には、平素より当協会の事業運営に際しましては、絶大なご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、日立労働基準監督署のご指導と、会員皆様のご支援によりまして、各種事業が順調に実施できておりますことも、重ねて御礼を申し上げます。当協会は、関係法令に基づく安全衛生等の普及・啓蒙を目的に、技能講習、特別教育をはじめとして、安全衛生大会、各種研修会を計画的に実施しております。

特に、昨年度は、過去五年間で最高の二、八七六名の受講者を受け入れ、当協会の役割が、ますます重要性をましていること認識をしております。一方、当協会には、現在、六四一事業所に加入いただいておりますが、年々減少を続けており、当協会を取り巻く環境は、依然として厳しいものがございます。

また、一昨年の夏以降、全国各地で痛ましい事故が後を絶っていません。安全の基本の伝承不足を問題視する批評も出ております。日立労働基準監督署内においても、昨年七件、今年は三件の死亡災害が発生しており、全く予断を許さない状況にあります。

引き続き関係官庁のご指導を仰ぎながら、微力ながら、当協会の運営、発展に尽力してまいりたいと存じますので、会員事業場の皆様におかれましては、当協会に対するご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

最後になりますが、会員事業場の皆様のご健勝とご活躍をご祈念申し上げます、挨拶とさせていただきます。

着任のご挨拶

日立労働基準監督署長

細谷 克

平成十七年四月一日をもって日立労働基準監督署長を拝命しました。宜しくお願い申し上げます。

着任早々、日立労働基準協会の会長さんをはじめ、会員各位の皆様とお会いできる機会を得、温かく迎えて頂き、ありがとございました。

本紙を拝借して、御礼申し上げます。

日立労働基準監督署は、二度目の任地であり、会員の皆様の中にも、以前にお会いした方がおられることと思います。

私事になりますが、これまで県内五署の署長を経験させて頂いており、過去の経緯からみても、当地に伺えるか些かの懸念はありましたが、こうして着任できましたことに、感慨深いものがあります。

これまで当署を預かっていた者とは、多少、印象が異なるかもしれませんが、労働基準行政を通して、微力ではありますが地域活動に協力して参りたいと存じますので、ご理解のほど宜しくお願い致します。

最後になりますが、労働基準行政に対し、会員各位の皆様、なお一層のご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます、着任の挨拶とさせていただきます。

